NOCES D'OR. Séquence émotion pour Léon et Simone Colas

Samedi, Léon Colas et Simone Vieillevigne se sont encore dits « oui » devant témoins et surtout, devant le premier magistrat de la commune Pascal Perrin.

« Vous revenez ici afin de partager votre chemin de vie avec nous », a déclaré le maire avant de retracer leurs parcours. Jean et Simone se sont rencontrés en 1966, à Paris.

C'est parce qu'elle a été reçue au concours de La Poste que Simone monte travailler à la capitale. Elle loge alors dans un foyer de jeunes filles à Saint-Lazarre.

Léon, un CAP de chaudronnier en poche, change plusieurs fois d'employeurs avant lui aussi de partir pour Paris où il se fixera, rue du Moulin Joli. Un nom prédestiné peut-être, puisqu'il rencontrera Simone et finira par l'épouser le 7 septembre 1968.

Les jeunes époux s'installent chez Léon et donneront nais-



Simone Vieillevigne et léon Colas lors de la cérémonie de leurs noces d'or, officier par le maire Pascal Perrin.

sance à leur premier enfant, Lionel, le 28 décembre 1969. Puis viendra un second enfant, une petite fille, le 10 juin 1979, qu'ils appelleront Gwénaelle. En 1983, la famille revient en Bretagne et s'installe à Rennes

avant d'investir la maison qu'ils ont acheté en 1974, à Saint-Hélen « La Ménaudière », qu'ils occupent toujours actuellement. Aujourd'hui, avec 2 enfants et 5 petits-enfants, Simone et Léon sont comblés. Ils n'ont d'ailleurs pas hésité à se redire oui, pour le plus grand bonheur de leurs proches.

« À bientôt pour vos noces de diamants », ont conclu leurs enfants.